



見分森

第556号

2018年
3月9日(金)

発行:学校法人協和学院 水沢第一高等学校 (文責:藤沢)

3年間過ごした学び舎を去る思いを語った卒業式

3月3日(土)、本校の卒業式が行われました。今年度の卒業生は139名。開式の言葉に続き、一人ひとりに卒業証書の授与。担任の呼名に皆しっかりと返事をし、校長先生の前に進み胸を張って証書をもっていました。中には「3年間有難うございます。」「ご迷惑をおかけしました。今度お土産を持ってきます。」「3年間楽しかったです。」等感謝やお詫びの言葉を壇上で伝える生徒もおり、呼名している担任が思わず声を詰まらせる場面も。

式辞、祝辞に続き、新執行委員長岩淵巧海さんが、先輩方いろいろなと教えられたことへの感謝と、みずいちの伝統を受け継ぎさらに発展させていく決意を述べた送辞を。そして旧執行委員長千田晏岡さんが後輩への激励とともに、時に辛いこともあったが仲間や先生方とそれを乗り越え成長できたことや楽しかった思い出、支えてくれた家族への感謝等を述べた答辞を、半田滯奈さんが学習環境を整える為に扇風機を贈呈しますという記念品贈呈の辞を心を込めて述べ、厳粛な中にも笑いや涙があふれてきた卒業式でした。

卒業式後のクラス卒業式では、卒業証書と成績優秀や皆勤、各種検定の合格証書等が改めて担任から一人ひとりに言葉を添えて手渡されました。その後それぞれのクラスで、クラスの仲間や担任の先生への語り掛けあり、サプライズ合唱あり、3年間の思い出DVDあり、そして家族への感謝の言葉や手紙ありと、生徒たちが趣向を凝らした運営のもと式が進行され、最後の思い出を作りながら別れを惜しんでいました。



《校訓》「神清智明(しんせいちみょう)」「松操竹節(しょうそうちくせつ)」「衆心成城(しゅうしんしろをなす)」
心は清く賢明で、確固たる信念を持ち、心を一につくれば何事も成せる。
『教育の精神』 教えることは教えられることだ 育てることは育てられることだ
生徒と教師の間に この緊密な関係が成り立つときはじめて「教育」というステージの幕が開かれる
子どもから学びながら 父母や地域に支えられながら はじめて「学校」という豊かなドラマが 進行する
『教育目標』 人間の尊厳を自覚しそれを貫く人間 いかなる困難にもうちかかって、自主的に生きる人間
正しい知識と技術を身につけた人間に育てること

水沢第一高等学校の教育(共育)の考え方・土台は、この校訓と精神です。

心を込めて三送会

インフルエンザの影響で延期されていた3年生を送る会が、3月2日(金)に新執行部の企画・運営のもと行われました。校長先生・執行委員長挨拶に続いて、3年生の思い出を綴ったスライドや、クラブの後輩からの感謝と応援のメッセージ入りムービーや、先生方からの激励メッセージムービーが映し出され、時折会場は笑いの渦に。そして各クラブの新部長から旧部長にお礼の言葉とプレゼント。最後に3年生の代表から、後輩へのお礼とアドバイスが贈られました。



3月	
12月	1・2年自宅学習 1・2年追認定試験
13日	T1レストラン
14日	F2:2:~14 T2:~13まで 授業です。
15日	新年度打合せ
16日	職員会議 バドミントン合宿
17日	
18日	
19日	味噌仕込み①
20日	理事会
21日	春分の日 味噌仕込み②
22日	離任式・終業式 整容指導
23日	新年度打ち合わせ
24日	吹奏楽部ジョイントコンサート バスケ合宿 バド奥州オープン
25日	
26日	新入生登校日準備
27日	新入生登校日 バスケ合宿
28日	教室引き渡し 野球関東遠征
29日	
30日	バレー合宿
31日	
4月	
1日	
2日	
3日	
4日	職員会議
5日	始業式 入学式予行 整容指導
6日	入学式
7日	
8日	
9日	身体測定 写真撮影
10日	対面式 1年オリエンテーション 授業開始
11日	街頭指導(~13)
12日	応援歌練習(~17)
13日	クラブミーティング

水沢第一高等学校<問い合わせ・連絡先>
☎0197-24-6171(事務室) ☎0197-24-6173(職員室)
Eメール:kyouwa@mizuichi.ed.jp

調理科3年～家族に感謝のお食事会～

2月21日(水)、調理科3年生が家族の方々をお招きして、これまでの感謝の意を込めたお食事会を開催しました。

献立は、先附：チーズ豆腐 キャベージュ 山葵 割り醤油 吸碗：鶏丸 舞茸 三つ葉 吸口、柚子 御造り：鮪 間八 甘海老 妻色々 山葵 焼物：海老塩焼 レモン 敷笹 蓋物：鯛かぶら蒸し 天、山葵 銀箔 酢物：水雲 蛇腹胡瓜 ほぐし蟹 あられ長芋 おろし生姜 天、セルフィーユ 蒸し物：茶碗蒸し 食事：鮪サラダ巻き鮪 水物：フルーツオレンジ釜盛り (監修：プラザイン水沢メイン厨房料理長 岩渕博音先生)

いらして下さった77名の方々には、見栄えも味も素敵な料理の数々に、満足していただけたようでした。



いのちの大切さを育む思春期講座

3月7日(水)～9日(金)までの2～3校時、奥州市健康福祉課の3名の保健師さんによる思春期講座をクラスごとに受講しました。

受講した高橋海音さんは「実際に妊婦体験をしてみて、自分が親のお腹にいた時、母親がこんな大変な思いをしてまで生んでくれたということがわかり、改めて感謝の気持ちがわきました。他にも思春期講座を聴いて、自分が知らない性の病気や、自分の体に起こりうる様々なことなどを知ることができました。これから大人になっていく上で必要なことなので、今日聞いたことを忘れず生活したいです。」と話してくれました。



各部の活躍

☆サッカー部 2018SUOLME杯江刺フットサルカーニバルU-18

出場

教育相談日

毎週火曜日 が 教育相談日となっており、スクールカウンセラーの高橋昇先生が教育相談室(保健室隣)にいらっしゃいます。

相談対応は 原則8:45～16:45までの1時間、予約制です。相談のご希望がある場合には、担任または養護教諭(及川志保先生)にお話ください。相談日時を調整のうえ、ご連絡いたします。生徒の皆さんはもちろん、保護者の方のみの相談も受け付けております。お気軽にご連絡ください。

進路達成おめでとう!

【進学】 東京生活文化大学(家政学部生活美術学科) 盛岡情報ビジネス専門学校(情報システム科)2名
花巻高等看護専門学校

厚労省・奥州市等主管の各種就職者ガイダンスに参加

2月26日(月)、2年生の就職希望者は厚生労働省主管事業の就職者ガイダンスを受講し、コミュニケーション力の高め方や、仕事や社会、就職活動などについて学びました。その後自己PRや志望動機などのまとめ方を学び、模擬面接に挑戦しました。28日には、奥州市主催しごと理解ガイダンスに参加しました。

3月7日(水)午後には奥州市文化会館で行われたさんぼう主催の水沢地区合同就職セミナーに参加。他校生徒とともに面接や筆記試験のバーチャル就職試験を受験してきました。参加した千葉翔太さんは「今回のガイダンスでは、実際に専門学生が面接の練習をしている動画を見せていただきながら、面接の受け方のコツを丁寧に指導いただきました。学生のはきはきと丁寧な受け答えを見て、私も聞かれたことにははっきりと対応できるようになりたいと思いました。特に印象に残っているのは『性格診断シート』です。自分の性格のタイプを知ることが出来、自分の性格の良いところとそうでないところを発見することが出来たので、その結果をこれからの生活に生かしていきたいと思いました。」と話してくれました。



大切な命を救うために、普通救命講習

3月7日(水)～9日(金)、1年生がクラスごと水沢消防署等で、心肺蘇生法、AED(自動体外式除細動器)、異物除去法及び止血法を学ぶ普通救命講習を受講しました。

受講した遠藤沙華さんは「私は心肺蘇生法講習は2回目でしたが、胸骨圧迫を何回やって、人工呼吸を何回やるのか忘れていた部分があり、今回そこを再確認できたので良かったです。今後何が起きるかわからないので、今回のことを生かして、一人でも多くの人を助けたいと思いました。また夜勤明けで疲れているところ、私達の為に講習をして下さり、本当に有り難く思いました。」と話してくれました。

